



集会には県内各地から100名を超す労働者が参加した

1047名の不当解雇撤回をめざす国鉄闘争団の闘いに連帯し、有事立法を阻止する集会が9月27日、「反リストラ千葉・憲法を活かす会」の共催で千葉県教育会館で行われました。

国鉄闘争に勝利する共闘会議の二瓶久勝議長は、「不当な解雇は許せない。リストラが当たり

前となってしまった社会の流れを変えよう。この16年間の闘いを無にはできまい」と闘いつづける闘争団との連帯をいつそ強めよう。そのためにも、闘争団が新たに訴えを起こした鉄道建設公団訴訟(国鉄清算事業団の事業を継続している)は闘いを継続していく上で欠かせないものだ」と述べました。

野田・閑宿

住民無視の合併に反対

平成に入つて、県内初の合併をめざす野田市と閑宿町は、4月17日に法定合併協議会(会長根本崇野田市長)発足以来、わずか3ヶ月半で884項目の事務事業の調整を終えました。

その20日後の9月19日には「新市建設計画案」が合併協議会で議論され、10月5日には住民に提示する計画が確定されました。

しかし、住民を置き去りにしたまま、政府の自治体合併推進に迎合し、ひた走る両市町の行政主導型の合併に対し、暮らしと自治を守る立場から

ら異議を唱える運動が行われています。新社会党や憲法を活かす会も参加している「野

「日の丸」の掲揚強行に反対

田・閑宿合併・まちの未来は自分たちで決めよう。住民投票を実現する会(以下、「実現する会」)

が増えていました。

このような状況の変化と、住民投票を求める住民の潜在的なニーズに力

を得て、「実現する会」は、住民投票を求める署名運動を展開しています。

新社会党の富塚忠雄市議は9月議会の一般質問で、「この運行委託契約で、本当に安全運

動を展開しています。

このように、現在の低賃金や赤字覚悟の請負構造を促進する入札制度には歯止めや改善が必要です。

佐倉市

市内循環バス委託 安全は守れるのか

入札制度の改善も急務

「日の丸」掲揚反対を訴える本池柏市議

「国旗だからといって強制はしない」はずだった「日の丸」掲揚が、県内議会で次々と多数決によって強制されています。

千葉県では県議会はじめ、県内32市議会中、すでに木更津・野田・四街道・松戸・市川で「日の丸」が掲げられています。これまで船橋市議会は反対多数で掲揚にいたつていませんが、侵略した

柏市議会でも保守系、民主党政党和公明黨の提案に対し、新社会党などが反対運動を行いましたが、9月議会で掲揚を多数決で押し切られました。

これまで船橋市議会は反対多数で掲揚にいたつていませんが、侵略した

柏市

建設補助金に疑問の声



問題のふるさと会館

柏市では豪華すぎるかけられました。柏市では、自治会」とも含め、公平な行政運営が求められています。

「近隣自治会」の定義も、近隣ではないとして規定額しか補助されず不満がでています。

一方、仕事をどうしでもとりたいとの業者の足元を見すかして、行政が意識的に、予定期格を低く設定する悪質な事例もあります。今年度から水道事業の運転管理の一部を委託した野田市では、業界からダンピングと非難される低価格で落札された金額が、なんと予定期格どおりという驚くべきことがあります。

佐倉市では、市内循環バスを委託するにあたり入札を行った結果、バスや運転手を持ついない旅行会社が相場の3分の1で落札しました。運賃収入は市に納付する契約で、委託金の2万8千円で1日13往復の循環バスを運行するというのです。

また、県内では市川・千葉・野田などで新しい地域の「活かす会」がつくられるなど運動が広がっていることを紹介、一体で闘おうと述べました。

国鉄闘争との連携強化 地域に「憲法を生かす会」を 反リストラ共闘と活かす会が集会



「日の丸」掲揚反対を訴える本池柏市議

「日の丸」掲揚反対を訴える本池柏市議

「日の丸」掲揚反対を訴える本池柏市議

「日の丸」掲揚反対を訴える本池柏市議

「日の丸」掲揚反対を訴える本池柏市議